



Au Musée Henri Barré de Thouars, les couleurs deviennent expressives !

publié le 14/11/2022 - mis à jour le 19/11/2022

Jeu de plateau et expo sur Thouars : une ville "rouge" et son village noir

Au détour d'un tableau, d'une sculpture, d'un vêtement, l'exposition « *Le musée de rouge et noir* » vous invite à découvrir ces deux couleurs : le ROUGE passion, puissant, énergique et le NOIR tempéré, élégant, sobre et noble. Rouge et noir, deux couleurs que tout oppose en apparence mais qui trouvent leur lien à Thouars grâce à son passé cheminot, la ville « rouge » et son village noir.

De leur fabrication à leur symbolique, découvrez toutes les subtilités de ces deux couleurs grâce à des objets et œuvres du musée, et des musées partenaires des Deux-Sèvres.

A l'occasion de cette exposition, le service de médiation des publics, à l'aide de son Professeur Relais Christine Arnault, a créé un jeu de plateau, « Henri en voit de toutes les couleurs », qui permet de découvrir les multiples expressions concernant les couleurs tout en s'amusant.



Jeu de plateau " Henri en voit de toutes les couleurs"



Jeu de plateau " Henri en voit de toutes les couleurs"

Cessez "d'avoir des idées noires" ou de "voir rouge" : le musée se charge de vous repeindre la vie en rose !
Ce jeu peut être choisi comme atelier suite à la visite de l'exposition.

Informations pratiques :

Exposition accessible sur rendez-vous jusqu'en février 2023 pour le public scolaire.

Tarifs, informations et réservations : Noëlla Jubien 05 49 68 22 68

ecole.patrimoine@thouars.fr

7 rue Marie de la Tour - 79100 Thouars



Carte interactive (Carte Google Map)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**